

Wo die Zukunft gemacht wird

90 Unternehmen präsentieren sich beim Industrie- und Gewerbetag am 30. April / Besonderer Dank an Sponsoren

Von Manuela Reher

COESFELD. Das hochmoderne Hochregallager von Bio Weiling ist nur eine von vielen Innovationen, die die Besucher des Industrie- und Gewerbetages am 30. April bestaunen können.

„Zukunftsunternehmen – made in Coesfeld“ heißt das Motto der Großveranstaltung, zu der die Stadt Coesfeld und der Stadtmarketing Verein Coesfeld & Partner einladen. 90 Coesfelder Industrie-, Gewerbe- und Handwerksbetriebe präsentieren sich am Samstag (30. 4.) von 12 bis 18 Uhr an ihrem Unternehmensstandort oder im Messezelt am Rottkamp.

Die Beiträge der Premium-Sponsoren – Bioladen Weiling, Sparkasse Westmünsterland und VR-Bank Westmünsterland – würden das Messezelt mit hochwertiger Ausstattung und überregionale Marketing-Aktionen möglich machen, teilte Stadtmarketing-Geschäftsführerin Dorothee Heitz mit.

Christian Endler, Sprecher des Arbeitskreises Wirtschaft im Stadtmarketing Verein, erinnerte an den Industrietag vor 20 Jahren, an dem „unglaublich viele Menschen“ fünf große Firmen in Coesfeld besucht hätten. Der Industrie- und Gewerbetag 2016 greife diese Idee auf, sei aber viel breiter aufgestellt als 1995.



Freuen sich auf den Industrie- und Gewerbetag am 30. April in Coesfeld: (v.l.) Markus Hilkenbach (Stadtwerke), Dorothee Heitz (Stadtmarketing), Bernadette Weiling-Erning, Dieter Meier (Sparkasse Westmünsterland), Heinz Öhmann (Bürgermeister), Thomas Borgert (VR-Bank Westmünsterland), Florian Klostermann (Betonwerke), Georg Kremerskothen (VR-Bank Westmünsterland), Heinrich-Georg Krumme (Sparkasse Westmünsterland) und Christian Endler (Arbeitskreis Wirtschaft im Stadtmarketing). Foto: Manuela Reher

Florian Klostermann, der die Arbeitsgruppe zur Vorbereitung der Großveranstal-

AZ SERIE

Industrie- u.
Gewerbeschau
Coesfeld 2016

staltung Ende April leitet, wünscht sich, dass Tausende von Besuchern die Chance wahrnehmen, die Coesfelder Unternehmen kennenzulernen. Das sei auch für die Firmen im Hinblick auf den Fachkräftemangel eine gute Gelegenheit, Kontakte zu knüpfen. Bürgermeister Heinz Öhmann hob hervor, dass der Industrie- und Gewerbetag dazu beitragen soll, Werbung für den Wirtschaftsstandort Coesfeld zu machen. Er dankte ausdrücklich allen Unternehmen, die sich an der Veranstaltung beteiligen und ihre

Leistungsstärke unter Beweis stellen wollen.

Shuttle-Busse bringen die Besucher am 30. April vom Busbahnhof in der City in die Gewerbegebiete Dreiskamp, Otterkamp, Am Wasserturm, Am Weißen Kreuz, Industriestraße in Lette und Industriepark Nord-Westfalen. Vor dem Logistikzentrum des Unternehmens Ostendorf wird das 2700 Quadratmeter große Messezelt aufgebaut. Die Besucher können sich unter anderem auf Impulsvorträge, eine Podiumsdiskussion, familienfreundliche und gastro-

nische Angebote, Rundflüge mit dem Hubschrauber und

Anzeige
Klaviere & Flügel
Musik Fockers, Rheine
Tel. 0 59 71 / 800 150

professionelle Kinderbetreuung freuen.

Einen Tag vor dem Industrie- und Gewerbetag – am Freitag (29. 4.) – wird die Regionale 2016 offiziell im Industriepark Nord-Westfalen in Flamschen eröffnet. Das Motto der Regionale – „Zukunftsland“ – steht Pate für die Coesfelder Messe am 30. April. | www.madeincoe